

Sergio Ortuño se va del Eldense

05/06/2025



El jugador local Sergio Ortuño, capitán indiscutible azulgrana, se despide del Club Deportivo Eldense para emprender un nuevo reto después de tres temporadas consecutivas. "El 8 deja un legado en nuestro club que nunca olvidaremos", recalcan desde el club y durante su etapa como azulgrana ha logrado: un título de liga de Tercera Federación y su posterior ascenso a Segunda Federación, un ascenso de Segunda Federación a Primera Federación, un ascenso de Primera Federación a LaLiga Hypermotion y una permanencia en la misma. Todo apunta a que seguirá jugando en Segunda División, concretamente en el Cádiz, aunque esta noticia todavía no se ha hecho oficial.

El capitán ha defendido la camiseta azulgrana en 178 partidos oficiales. Además, en estos encuentros, ha marcado 16 goles. Sergio ha sido una pieza indiscutible en todos los esquemas de los entrenadores por los que ha sido dirigido a lo largo de sus tres etapas como jugador del primer equipo y un modelo a seguir para cada compañero que ha compartido vestuario con él.

"A sus 26 años, se ha convertido en un ejemplo y en el espejo en el que mirarse para todos los jugadores de nuestro fútbol base, siendo uno de los referentes de nuestra afición. Lleva el escudo del Club Deportivo Eldense grabado en el corazón y por sus venas corre sangre eldense. Un ejemplo. Un capitán en mayúsculas",

aseguran desde el club.

La despedida de Sergio Ortuño será mañana viernes 6 de

junio a las 12 horas en la sala de prensa del Estadio Nuevo Pepico Amat.